



広報

Dazaifu City PR Magazine

だいふく

あなたに身近な

# マイクロ アグレッシヨン

に気づいていますか？

詳しくは P5~7 へ



※掲載記事は編集作業の都合上6月17日時点までの情報に基づきます。配布時とのずれなどございましたらご了承ください。

本号にも掲載しておりますが、6月議会初日の議案提案の際本年度早速取り組んでいる施政方針施策について進捗報告しました。

危機管理の徹底強化では、出水期に備え関係機関と災害発生危険箇所の調査や職員災害対応机上訓練を行い万全を期しております。

市民と交流人口関係人口の相互発展では、オーバルツーリズム対策や観光振興などの観光施策を市長会提案に盛り込みました。

合わせて、文化財の先進的多用途活用により経済税率効果を高めるという概念も新たに盛り込み、国県への働きかけを強めます。

新しい公共をテーマとした仕組みづくりでは、早速に自治協議会総会後の防災講座にて地域防災に関する意見交換を行いました。

今後も関係団体等が様々なニーズや課題を持ち寄り、対話を重ね、相互に連携しつつ課題解決を図る座談会などを重ねて参ります。

太宰府市長  
楠田 大成

くす  
楠の記

